

# 藤中だより

京都市立藤森中発行  
〒612-0031  
伏見区深草池ノ内町55

ホームページアドレス

<http://www.eud.city.kyoto.jp/fujinomori-c/>

Eメールアドレス

[fujinomori-c@edu.city.kyoto.jp](mailto:fujinomori-c@edu.city.kyoto.jp)

# 大成功の自然教室



## 仲間たちと一緒に!

一年生は五月十八日(水)〜二十日(金)兵庫県日高町名色村へ自然教室に行きました。

学年スローガンは・・・。

「ふ」れんどりーな学年になるために

「じ」かんを守って

「の」りみたいにいねばり強く

「も」りあがれ!

「り」っぱな学年を築きあげよう

のもと、一人ひとりが意識を高く持ち、生活してくれました。

一日目は学校を出発し、お昼頃に現地に到着。その後、グループに分かれ魚つかみ、田植え、焼き

板作りに取り組みました。

天候にも恵まれ、魚つかみの川の水は気持ちよく、無我夢中で魚を追っかけ回し、つかんだ魚の塩焼きは最高でした。

初めて経験する田植え。田んぼの中に入ったときヌルヌルとしたなんとも言えない感覚があり、いろんな所から叫び声が聞こえ、貴重な体験ができました。

二日目は蘇武岳への山登り。半日掛けて山頂目指して頑張りました。山頂に到達したとき空気はとてもおいしく感じ、爽快感を感じた人もたくさんいました。

夜はキャンプファイヤー。夜空を見上げ、町中では見ることの出来ない星空を眺めることもできました。

三日目は宿舎にて「うどん打ち」自分たちで作ったうどんは格別のおいしさでした。

その他にも但馬ドームで行った「スポーツ大会」。宿舎で行った「餅

つき」。マイナスイオンを感じた「八反の滝」。「いちご狩り」では、真っ赤に熟したイチゴをたくさんほおばりました。全てが思い出に残りました。

また、民宿の人達には大変お世話になり、とても親切にしてもらいました。

全ての経験をこれからの学校生活、そして、クラス、学年の団結につなげてください。

それぞれの行動も素晴らしいですが、この自然教室に向けて各係の人達を中心に企画立案を行うなど、こんな人達の支えがあったの成功も忘れてはいけません。



# ラグビー部決勝へ！！



五月二十二日(日)宝ヶ池球技場にて準決勝V5歓修中 二十七対〇にて勝利！

京都市内の気温が三十度を超える厳しいコンディションのゲームでした。

開始早々左隅にトライし五対〇となりませんが、その後は攻めこみながらトライを奪えずに試合が進みます。前半終了間際にPGを決め八対〇で後半を迎えます。

後半途中から三連続トライを奪

い二十七対〇。

相手をノートライに抑えたディフェンスは素晴らしかったです。決勝は二年連続西陵中との組み合わせ、京都ラグビー祭として五月二十九日(日)西京極総合運動公園陸上競技場で十一時からキックオフとなります

## 六月四日(土)

休日参観です。

休日参観が行われます。生徒達は登校時に地域美化ボランティア活動に取り組み、学校でゴミを回

収します。その為、通常の時間より二十分遅れの九時五分から一時間目が開始されます。(各クラスの時間割は別紙プリント及びホームページをご覧ください。)

車での来校はご遠慮して頂いております。ご理解ご協力をお願いします。また、本校は二足制になっております。スリッパ等の履きのご準備をお願いします。

## 今後の予定

- 5月30日(月) 高校説明会(14:15~ 進路)
- 5月31日(火) 3年耳鼻科検診
- 6月 2日(木) 歯科検診(全学年)
- 3日(金) 心臓2次検診 ピカピカデー  
小中連絡会(1年生6限 小学校先生たちの参観あり)
- 4日(土) 休日参観日 生徒登校 8:50 1限9:05~
- 6日(月) 代休
- 8日(水) 小中合同研修会 昼食後 午後放課 部活なし
- 9日(木) 人権学習(~16日まで)
- 10日(金) 英検
- 15日(水) 生徒総会 第2回テスト1週間前
- 18日(土) 芝生植え替え作業日
- 22日(水) 第2回テスト 1日目
- 23日(木) 第2回テスト 2日目
- 24日(金) 第2回テスト 3日目
- 28日(火) 11組合同科学センター学習
- 30日(木) 京都市選手権大会激励会(夏季大会)
- 7月 1日(金) 11組合同球技大会

**\*7月11日(月)~15日(金)**  
夏休み前、個別懇談会が予定されています。

# 熱中症に 要注意

「五月十九日インド各地が熱波に見舞われている。」

西部ラジャスタン州ファロディで最高気温が五十一度に達し、六十年ぶ

りに国内の最高気温を更新したと発表した。今後も数日間同国北部で四十七度を超える暑さが予想され、当局は最高レベルの警報を出し、警戒を呼びかけている」

京都はここまで気温の上昇はないと思いますが、こまめに水分補給を行うようにしてください。運動部の人は特に注意を！